
  

概況

JP1 バージョン10 のご紹介

日　時　：  2012年11月28日（水）  14:00-18:00 

会　場　：  株式会社アシスト 中日本支社 セミナールーム

参加者　 ：  JP1ユーザ様 19名（15社）、株式会社日立製作所様 

プログラム  ： 

・ ご挨拶

・ 『日立製作所が語るJP1の軌跡と未来』

・ 『JP1最新アップデート〜「バージョン10」の全貌〜』

・ 座談会

・ 懇親会

『日立製作所が語るJP1の軌跡と未来』

　　　　　　　　　　　　　　　株式会社日立製作所　瀬戸山 正幸氏

JP1の開発元である日立製作所様から、JP1の開発経緯や、現在の市場評価・

特長、品質保証の取り組みなどを発表していただきました。

JP1の誕生のきっかけから、アシストとの協業開始、現在の市場動向、そして今

後の展望について熱く語っていただきました。

Report

JP1ユーザ会 第7回中日本支部会

開催報告

最新バージョン10の新機能をご紹介　　　　。

座談会では「運用管理お悩み解決隊」として、日立製作所様の技術者の方

も交えて、活発な意見交換が行われました。

『JP1最新アップデート〜「バージョン10」の全貌〜』

株式会社アシストからバージョン10の新機能について、各製品カテゴリ毎にご紹介さ

せていただきました。はじめに、操作デモを交え新製品JP1/Automatic Operation

についてお話し、ジョブ管理製品、監視管理製品、資産管理製品の機能拡張点をご紹

介させていただきました。

多くのJP1ユーザ様にご参加いただきました。



  

JP1座談会 〜「運用管理お悩み解決隊」を交えた意見交換〜

株式会社アシスト 中日本支社  JP1ユーザ会事務局　chubu_jp1@ashisuto.co.jp  TEL:052-232-8211

JP1ユーザ会に関するお問い合わせ

ジョブ管理グループ

http://www.ashisuto.co.jp/prod/jp1/users/index.html

前回の座談会同様、ご利用いただいている製品を中心に大きく3つのグループ（ジョブ管理、監視管理、資産管理）にわかれて意見交換をしてい

ただたきました。また今回はJP1のバージョン10を操作できる端末をご用意し、日立製作所様の技術者の方々にも同席いただいてユーザ様の声

を直接聞いてもらう場としました。

■監視グループ

◯ご感想

　・他社の監視の運用を聞き、自社で行えていない事が明確になった。

　・開発者の方に聞きたい内容が聞け、解決策も出していただいた。

◯ご要望　

　・アシスト提供のサンプルで類似の処理を一括化する機能を設定しているが、

　  メーカーから製品機能として提供して欲しい。

　・同じエラーが指定回数以上発生したら転送しない機能が欲しい。

    ・JP1/BaseについてもGUIが欲しい。特にログ監視の設定についてテキストで

      設定するのは難しい。

■ジョブ管理グループ

◯ご感想

　・メール送信機能がついたのは嬉しい。ユーザ会でのエンハンスが届いた実感がある。

　・JP1は他社製品と比べてジョブフローの流れがわかりやすい。実行の状況等も確認し

　  やすいところが良い。

◯ご要望

　・OSユーザのパスワード変更があるとメンテナンスが大変なのでなんとかして欲しい。

　・JP1/AJS3-ViewからJP1ユーザのパスワード変更ができるようにして欲しい。

　・互換モードは今後のバージョンアップでもなくさないで欲しい。

監視管理グループ

資産管理グループ

懇親会の様子

皆様にご愛用いただいているJP1製品ですが、ユーザ様の生の声が直接日立製作所様まで届き、皆様のためのJP1となることを期待しています。
本ユーザ会を通じ、ユーザの皆様と日立製作所様との橋渡しとなる活動ができれば幸甚でございます。
今後ともご愛顧のほど、そしてユーザ会へのご参加のほど、何卒宜しくお願い申し上げます。

■資産管理グループ

◯ご感想

　・他企業はどのように資産管理しているのか、もっと知りたい。

◯ご要望　

　・JP1/ITDMではIPアドレスグループに手動定義列(あるべき姿)と自動取得列（実態) 

     の列を作って欲しい。

　・MS Officeの管理を行いたいと考えていたが、JP1/NETM/AIMでは管理方法が複

     雑になってしまうのでわかりやすくならないのか。

■ユーザ会全体のご感想

　当日、実施した参加アンケートや懇親会では、今後のユーザ会やJP1について多くのコメント

　をいただきました。

◯ご参加いただいたユーザ様からの声

　・バージョン10の新機能について、デモを見ながら詳細に聞けたため、社内でも紹介できそう。

　・他社の運用について聞けて勉強になった。他社でのJP1活用事例についてもっと知りたい。

　・開発元の技術者と交流できる場はあまりないので参加して良かった。

　・今後も是非JP1ユーザ会を続けて欲しい。

参加者の声
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